Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 65 m2
Référence W-047GZ0
Prix 3000 €

Paris 15Eme
Appartement a louer (7/5015)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité de la Tour Eiffel, au centre d'un quartier culturel, Engel & Vélkers vous
propose la location d'une péniche meublée de 65m?2 de deux pieces avec un vue ~ 3 es!!"'"-"
magnifique de la Seine. L'appartement sur cour, se compose d'une terrasse privée, } : _ : ]

d'une grande piece principale, une cuisine séparée équipée, d'une salle de bains et = o 4 : "l # u! !! !
de nombreux rangements. En pénétrant dans cet espace, vous serez I' s
immédiatement séduit par I'élégance et la luminosité qui réegnent dans chaque
piece. L'appartement est meublé avec godt, offrant une atmosphére chaleureuse et

accueillante. La disposition ouverte optimise ...

Near the Eiffel Tower, in the heart of a cultural district, Engel & V6lkers offers you
the rental of a furnished houseboat of 65m? with two rooms and a magnificent view
of the Seine.The apartment overlooking the courtyard consists of a private terrace,
a large main room, a separate equipped kitchen, a bathroom, and plenty of storage
space.Upon entering this space, you will be immediately charmed by the elegance ' |
and brightness that pervades each room. The apartment is tastefully furnished,
offering a warm and welcoming atmosphere. The open layout optimizes the living

space, creating a ...

ENGEL & VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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